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«Ваталинка» – на главной сцене «России»
Ансамбль из Лесного принял участие в первом концерте международной выставки

Надежда ВЕРШИНИНА

Ансамбль народной песни «Ваталинка» 
стал участником концертной программы 
международной выставки-форума 
«Россия». Он выступил  на главной сцене 
ВДНХ и в павильоне «Дом культуры» 
на Гала-концерте фестиваля «Роза 
Ветров – Достижение России». Накануне  
девушки вместе с педагогами собирались 
на поезд, но смогли найти время 
рассказать нам о своих впечатлениях. 

Ансамбль «Ваталинка» Детской му-
зыкальной школы ЗАТО  Лесной не  раз 
становился лауреатом конкурсов и  фе-
стивалей. К выступлению в Москве кол-
лектив готовился месяц. Педагоги дис-
танционно общались с режиссерами и с 
директором фестиваля Натальей Рябо-
вой – именно она позвала «Ваталинку» 
как один из лучших коллективов стра-
ны на фестиваль. 

– В первом концерте на огромной сце-
не также принимала участие Лариса До-

лина, а прямо перед нами выступал дет-
ский коллектив театра «Русская песня» 
Надежды Бабкиной. Времени было ма-
ло, так как мы одни из немногих прини-
мали участие сразу в двух концертах. Но 
выставку посетить успели. Уральский па-
вильон произвел на нас неизгладимое 
впечатление: брутальный, железный. Но 
главное, мы ощущали себя частичкой 
всего этого. Родного, уральского, – поде-
лилась педагог ансамбля народной песни 
«Ваталинка» Лариса Фомичева.

А еще лесничанки стали участниками 
Хора Первых и спели вместе с Шаманом на 
открытии выставки-форума «Россия». Ор-
ганизатором хора из 1 300 участников ста-
ло Движение Первых. 

– Выступление детских коллективов 
Лесного на таком значимом в масштабах 
страны событии – ответственно и почетно. 
Лесной гордится своими детьми и педаго-
гами, – поделился с ОГ глава ЗАТО Лесной 
Сергей Черепанов.

Во всей красе представлена страна
В Москве открылась международная выставка «Россия». Свердловская область представила на ней уникальную 

экспозицию «Демидовский лофт»

Посетители выставки «Россия» с удовольствием делают селфи на фоне стенда Свердловской области 
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Михаил БАТУРИН

В День народного 
единства в павильонах 
ВДНХ в Москве начала 
работу международная 
выставка-форум «Россия». 
Свои экспозиции здесь 
представили все 89 регионов 
нашей страны. Свердловская 
область, демонстрируя 
преемственность славных 
традиций промышленного 
края, оформила стенд в стиле 
старого металлургического 
завода. Посетители 
«Демидовского лофта» 
могут познакомиться 
со всеми достижениями 
Среднего Урала, начиная 
со времен заводов 
ДЕМИДОВЫХ и заканчивая 
ультрасовременными научно-
техническими достижениями. 
В первый же день работы 
выставки экспозиция 
Среднего Урала вызвала 
неподдельный интерес 
у посетителей. Осмотреть 
экспозиции «России» может 
каждый, посещение выставки 
бесплатное, а работать она 
будет до 12 апреля 2024 года.

Международная выстав-
ка-форум «Россия» – это пло-
щадка для демонстрации глав-
ных достижений страны, но-
вейших технологических раз-
работок и научных открытий, 
ключевых достижений в про-
мышленной, социальной, куль-
турной и спортивной сферах. 
Ее участниками стали все 89 ре-
гионов Российской Федерации, 
министерства и ведомства, кор-
порации и общественные ор-
ганизации. Всего представлена 
131 экспозиция.

Свердловская область в па-
вильоне № 75 представила 
свою экспозицию в виде ста-
рого демидовского завода – ре-
ально существующего огром-
ного промышленного объек-
та времен Никиты Демидова в 
том виде, в котором он до нас 
дошел. Внешний облик пред-
приятия – заводские стены, бе-
тон, медь, чугун – дополняют 

современные мультимедиа-
технологии: кинематический 
стол, стенд дополненной ре-
альности, контент-экран. Изю-
минкой экспозиции стала ин-
терактивная зона «Жерло до-
менной печи». Здесь благодаря 
современным технологиям го-
сти стенда смогут ощутить жар 
и почувствовать запах расплав-
ленного металла.

На нашем свердловском 
стенде – вся история Среднего 
Урала от истоков горнозавод-
ской цивилизации до новей-
ших масштабных проектов, 
которые реализуются сегод-
ня под руководством губерна-
тора Евгения Куйвашева: «Кам-
пус», «Сухой порт», «Город-му-
зей» и других. Здесь можно уви-
деть солнечную электростан-

цию в поселке Арти, электро-
поезд «Ласточка», небоскребы 
«Исеть» и «Высоцкий», Дворец 
водных видов спорта – список 
можно продолжать. Также на 
стенде представлены ведущие 
промышленные предприятия 
региона, перспективные про-
екты в области здравоохране-
ния. 

Заместитель губернатора 

Свердловской области Дмитрий 
Ионин в день открытия сам про-
водил экскурсии по стенду на 
международной выставке-фору-
ме «Россия».

– Нам очень важно было по-
казать преемственность. С че-
го начиналась Свердловская об-
ласть, и проекты, над которы-
ми мы работаем, направлен-
ные в будущее. В оформлении 
использованы необычные ма-
териалы, например, половина 
стенда изготовлена из 300 ки-
лограммов меди. Одна посети-
тельница сказала, что постояла, 
и у нее ноги перестали болеть. 
Если серьезно, то люди с боль-
шим интересом и вниманием 
относятся ко всему, о чем расска-
зывает наш стенд, – рассказал 
Дмитрий Ионин.

В день открытия выставки 
«Россия» гостей нашего стенда – 
«Демидовского лофта» – встреча-
ла популярная актриса, бывшая 
участница шоу «Уральские пель-
мени» Юлия Михалкова. 

– Я сама из Верхней Пышмы, 
и для меня большая честь в день 
открытия выставки, такого зна-
кового мероприятия, представ-
лять стенд Свердловской обла-
сти. Я вижу, что к стенду подхо-
дит очень много молодежи, ду-
маю, привлекает его необыч-
ность. Вся выставка впечатляет 
масштабом. Она дает возмож-
ность познакомиться с истори-
ей, культурой каждого региона. 
Не зря в девять часов утра стоя-
ла огромная очередь, чтобы по-
пасть на ВДНХ, – сказала Юлия 
Михалкова.

Гости экспозиции Свердлов-
ской области были воодушевле-
ны увиденным. На фоне живо-
писных видов уральской приро-
ды, демонстрируемых в видео-
ряде, многие делали селфи, а до-
менная печь поразила своей ре-
альностью.

– Я никогда не был в Сверд-
ловской области, но сегодня за-
думался о путешествии на Урал. 
Мне рассказали, что у вас можно 
попасть на экскурсию на настоя-
щий завод, где льют металл, это 
интересно, – сказал Олег из Хаба-
ровского края.


